

## ABSTRAK

NURIN NAJMA, NABILLA 2022 : Pengaruh Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Kamulyan Terhadap Penguatan Ekonomi Masyarakat (Studi kasus di Desa Kamulan Kec.Durenan Kab.Trenggalek) Perbankan Syari'ah, Syari'ah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing K.H. Reza Ahmad Zahid, Lc. M.A

**Kata Kunci :** BUMDes, Penguatan Ekonomi Masyarakat

Dalam rangka meningkatkan kemampuan keuangan pemerintah desa dalam penyelenggaraan pemerintahan dan meningkatkan pendapatan masyarakat melalui kegiatan ekonomi masyarakat, pemerintah Desa Kamulan telah membuat peraturan Desa No.18 Tahun 2017 Tentang Pendirian Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) tugas dan tanggung jawab badan pengurus dan pengelola melaksanakan kegiatan usaha dan unit-unit kegiatan usaha Badan Usaha Milik Desa dan melaporkan kemajuan dan perkembangan kepada Badan Pengawas / Komisaris dan Pemerintah Desa Kamulan. Sebagai salah satu desa yang masuk kategori maju, maka salah satu penopang yang mungkin dimiliki adalah dengan adanya BUMDES ( Badan Usaha Milik Desa ) yang berfungsi untuk mengembangkan semua potensi yang ada di desa tersebut.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, yaitu merupakan suatu cara yang digunakan untuk menjawab masalah penelitian yang berkaitan dengan data berupa angka dan program statistik. Metode penelitian dalam penelitian ini menggunakan metode *Ex Post Facto* yang merupakan metode yang sering digunakan untuk penelitian yang sedang meneliti hubungan antara sebab dan akibat yang tidak dapat dimanipulasi oleh peneliti. Adanya hubungan diantara sebab dan akibat ini berdasarkan atas kajian teoritis, jika suatu variabel tertentu dapat mengakibatkan variabel tertentu yang lain.

Berdasarkan hasil perhitungan melalui regresi linear sederhana menggunakan *program IBM SPSS Statistics 26* yang kemudian di peroleh hasil penelitian bahwa ada pengaruh Badan Usaha Milik Desa(X) terhadap penguatan ekonomi masyarakat (Y), dengan demikian dapat di nyatakan bahwa variabel X mempengaruhi variabel Y ini berarti  $H_a$  di terima dan  $H_0$  di tolak. Berdasarkan nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$  maka hasil hipotesis alternatif ( $H_a$ ) di terima dan hipotesis nol ( $H_0$ ) di tolak, berdasarkan nilai R Square sebesar 0,139 berarti besarnya kontribusi variabel bebas terhadap variabel terikat adalah 13,9%, sedangkan sisanya 86,1% disebabkan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Pengaruh Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) terhadap Penguatan Ekonomi Masyarakat di Desa Kamulan Kec.Durenan Kab.Trenggalek dikatakan berpengaruh dengan prosentase 13,9% dalam artian adanya BUMDes bisa menunjang perekonomian masyarakat dengan berbagai usaha maupun lapangan pekerjaan yang disediakan oleh BUMDes.